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http://www.minamih.net/ 八王子リーグ公式戦 U-15
対ウエスト戦を終えて

江口敬弥
2/6（日）七国中にて

南八王子 1-0 東京ウエスト
八王子リーグ三戦目で、強豪ウエストと戦う事に。
三年生の試合が残り僅か（わずか）となり、高校受

験間際の微妙な時期のため、二年生 8 名のサポートに
より 1 － 0 と強豪に勝利することが出来ました。ブラ
ンコ戦に続き 2 勝目です。

試合は、やはり一進一退（いっしんいったい）のゲ
１１・ ２・２０（日）ーム展開で、センター、サイド崩し（くずし）を中心
南ＮＥＷＳ ＮＯ６５ にカウンター狙いで攻められましたが、ティフェンダ

ー西村君、桑原君の超セーブで危機を乗り越えました。
前半は、攻められる事も多かったのですが、選手たちも最初の緊張から徐々に

開放されて攻撃のタイミングをつかみ始めたところで 0 － 0 前半終了。
後半、こちらも両サイドからのカウンターを多くする為に少しシステムを変更

し、何度かゴールを脅かし（おびやかし）始め、そんな時後半 15 分，菅谷君のス
ルーパスがゴール前へ，武内君の体を張ったシュート、途中交代した河野君の詰
めにより決勝点。そのまま守りきり、強豪相手に 2 勝目を勝ち取りました。

こ の 連 戦 で 、 二 年 生 の 成 長 も あ り ま し た が 、 受
験 中 で あ り な が ら 練 習 に 欠 か さ ず 参 加 し た 三 年
生 ( 西 村 君 、 桑 原 君 、 小 宮 君 ) の 成 長 に よ る 功 績
は 大 変 大 き か っ た と 思 い ま す 。

今 、 二 年 生 た ち も 刺 激 さ れ て い ま す が 、 三 年
生 た ち は 試 合 の 場 面 々 の 中 で 自 ら 判 断 し て 自 分
た ち の ゲ ー ム を 作 り 始 め て い ま す 。

残 り の 試 合 、 南 八 王 子 ら し い 可 能 性 を 秘 め
た 、 伝 統 の 「 ジ ャ ー ジ を 脱 い だ ら 強 い ! ! ! 」 チ ー
ム に 変 貌 す る 事 に 期 待 し て い ま す

ｂ ｙ 江 口 コ ー チ
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2011 年 2 月 6 日 酪農体験（磯沼牧場にて）

酪農体験を終えて １年 ＤＦ 宮本 航平

僕は酪農体験をしてたくさんのことを学びました。
最初にやったバター作りでは，ビンの中に入っているミルクをグループごとに

分かれ思いっきりふりました。手がつかれました。それでもふり続けました。や
っとの思いで完成しました。それをお菓子につけて食べたら自分で作ったのでと
てもおいしかったです。一緒にでてきたミルクもおいしかったです。

次に，安東さんが，磯沼牧場の畑でとれた人参とホウレン草をいためてくれ，
一緒にビーフシチューを食べました。ビーフシチューには約 100 ｇの牛の肉が入
っていたそうで，やわらかくてとてもおいしかったですが，牛がかわいそうだと
思いました。

最後に牛の乳しぼりです。これも何グループかに分かれてやりましたが，僕達
のグループは最後でした。順番がまわってきて牛のおなかをさわってみるとパン
パンでした。みんななかなかミルクがでてこなかったので難しそうだなと思って
いましたが，僕の番がまわってくると一発目ででてきてそれも多めにでてきてし
まいました。終わった時，飲むヨーグルトをもらいました。とても楽しかったで
す。
僕は酪農体験をして，牧場の人はとても大変なのだということがわかりました。

これ以外にも色々な工夫をしていることがわかりました。毎日大変な仕事をして
すごいと思いました。また酪農体験をしてみたいです。楽しかったです。

酪農体験 １年 ＭＦ 小山 秀斗

僕は酪農体験をして印象に残った事が 4 つあります。
1 つめはバター作りです。 バターを作るのはきつかったです。 でもバター

をクラッカーにぬって食べたのはおいしかったです。
2 つめはビーフシチューです。 ビーフシチューの肉はすごくやわらかくてお

いしかったです。
3 つめは乳しぼりです。 牛の乳はあったかくおどろきました。
4 つめは動物とふれあえたことです。 特に羊がすごくかわいかったです。

とても貴重な体験ができて楽しかったです。

礒沼牧場にて
１年 ＭＦ 相澤 康弘

今回の酪農体験では牛のことについ
ていろいろ知ることができました。

牛の種類から，牛の育て方，牛のふ
んのにおいの消し方まで教えてもらい
ました。

礒沼牧場の人にはとても感謝してい
ます。 また，これを企画してくださ
った監督・コーチにも 感謝していま
す。 ありがとうございました。
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酪農体験感想文 １年 ＤＦ 磯野 直樹

酪農体験は僕にとってとてもいい経験で，とてもいい思い出にもなった。 あ
んなに牛の近くまで来れたのは初めてだし，バター作りも牛の乳しぼりも初めて
だったのでこれからも忘れないと思う。 ただ，あのにおいは正直とても臭かっ
た。 なのに,ずっと仕事を続けている人はすごいと思った。 僕じゃ絶対に続け
られないと思う。

この酪農体験で，酪農の大変さや牛の知識などいろいろなことを学んだ。 酪
農家のように僕もサッカーをがんばろうと思う。

酪農体験について １年 ＦＷ 山口 博貴

ぼくは酪農体験を初めてやりました。 磯沼牧場へ行くと牛たちがたくさんい
ました。

ものすごく体の大きい牛たちに出会いました。 まず最初にバター作りから始
めました。

ビンの中に生クリームなどが入っていて，それをよく振っていくとバターにな
りました。

振りすぎて手が痛くなったけれど良いバターができました。 ビスケットにつ
けて食べたらものすごくおいしかったです。

ビーフシチューを食べてから乳しぼりに行きました。 けっこう難しかったけ
れどすごくよい体験になりました。

八王子で素晴らしい酪農・農業を営んでいらっしゃる磯沼さんの生き方・考え
方にふれる酪農体験は，中学生達にとって貴重な生き方学習にもなっていると想
います。

小学生の子ども達にもぜひ体験させたいと想っています。先ずは、6 年生から
と考えています。コーチのみなさんと相談してみますね。
川嶋元コーチから，小学生も農業体験をと言われています。検討中です。

ｂｙ南のアンパンマン


